
7/5 - réunion 
 

- salaires ont été faits au 30 avril et feuille de paie en cours 
- Léa et Laure à fond sur levée de fonds. Flyer en cours de création.  
- Thomas sur le remplissage : collaboration avec Marie de Cédille pour trouver des 

débouchés commerciaux. 
- concernant la signature du compromis : Léa et Odile seront présentes le 16 mai. 
- Hostinger : suite à refus de la banque il faut payer en direct, changement de carte 

bancaire 
- lundi installation fibre bat B : Mathias en lead sur le sujet. 

 
Urbanisme : nouveau contact architecte. pour un accompagnement sur le dossier. 
 

- cet aprem impression : les affiche et flyer pour la levée de fonds + papier pour dont 
projecteur 

- imprimante : Thomas nous trouve une solution  
- 2 recherches de fons en cours (Léa) : le fond mandarine qui demande un decj pour 

évaluer la faisabilité d’un co investissement. + le fond friche, village vivant leurs a 
parlé de nous : peut être intéressé. dossier à faire avant le 18 mai; Ok pour de l’aide 
si quequ’un a du rab 

- départ de Valérie et arrivé de Bud. 
- Carole a envoyé un message : Suite à une coupure de courant, elle a dû jeter ses 

prépa pour frigo. elle va voir avec arcoop et son assureur -> sujet à suivre. Peut être 
que la coupure date d’un moment. 

 
Thomas en lien avec PNRV pour être sur le projet LEADER + relance la CAF 
helene.ratel@caf26.caf.fr (pour avoir le contenu de l’AAP et la validation du montant pour 
2026) et attend la rep du FDVA 
 
Laure : levée de fond ++ ; com sur les guinguettes ok (bcp de gens intéressés cette année) ; 
chalu eclec : affiche presque finalisée ; on va passer dans le bulletin de st nazaire (nous ev 
et nous rejoindre) ; on va apparaitre pour fete de la musique et chalu eclec dans le 
magazine des OfT ; pas de reu publique cale pour le moment mais toujours en attente. 


